MARCHES DERIVES D’EURONEXT

BULLETIN DE PARIS No. 2006 — 041

MATIF
DATE: 22 novembre 2006
DATE EFFECTIVE; 27 novembre 2006

OBJET: Contrats a terme ferme et option Mais :

Modification de la qualité du sous jacent livrable a compter de I’échéance aoiit 2007
Ouverture a la cotation des échéances aoiit 2007, novembre 2007, janvier 2008 et mars 2008

Sommaire:

EURONEXT Paris SA informe les membres du marché de la modification apportée au sous-jacent du
contrat a terme sur le mais. Cette modification entrera en vigueur a compter de 1’échéance aotit 2007:

Le taux de mycotoxines ne devra pas excéder, lors de la livraison, les seuils maximums autorisés
par la réglementation communautaire pour les céréales non transformées destinées a
I’alimentation animale.

D’autre part, a compter de la journée de négociation du lundi 27 novembre 2006, les membres
du marché sont informés de I’ouverture a la négociation des échéances Aoiit 2007, Novembre
2007, Janvier 2008 et Mars 2008 afin de respecter I’horizon de cotation prévu a ’article 6 de la
fiche technique

Pour plus d’information concernant ce bulletin, merci de contacter

Department Name Telephone Email

Derivatives Patrick Gentile +33149271927 p.gentile(@euronext.com
Commodity

Products
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MATIF
DATE: 22 November 2006
DATE EFFECTIVE: 27 November 2006

Corn Futures and Options Contract

Amendment to the quality specifications effective the August 2007 delivery month.
Opening of the August 2007, November 2007, January 2008 and March 2008 delivery months

Executive Summary :

EURONEXT Paris SA informs members that effective the August 2007 delivery month, the Corn
Futures Contract’s quality specifications are amended as shown in bold below:

“Mycotoxins not to exceed, at the time of delivery, the maximum levels specified under EU
legislation in force with respect unprocessed cereals intended for use in feed products.”

As a result, on 27 November 2006, the August 2007, November 2007, January 2008 and March 2008
delivery months will be introduced to maintain the number of delivery months to trade at seven.

For further information in relation to this Notice, please contact:

Department Name Telephone Email

Derivatives Patrick Gentile +33149271927 p.gentile[@euronext.com
Commodity

Products




